

# 第6回ディベート大会 結果報告

10月24日（土）W409、406、407教室で経済学部主催「第6回ディベート大会」が開催されました。今回はテーマを新たに「グリーン・ニューディール～北海道への提言～」とし、サステナビリティ・ウィークに参加しました。今大会は13チームがエントリーしましたが、新型インフルエンザの影響で出場を断念するチームや、チームメイトの欠場などが見られました。そのような中、各チームは知力をつくして様々な提言案を示し、熱い戦いを繰り広げました。今年からレフェリー協議の時間にオーディエンスの質問を受け付けることになり、初回から活発な質問が寄せられました。難しいテーマに果敢に取り組み今大会を制したのは

**優勝 UNO(宇田ゼミ)**  
**準優勝 WOS(ウォス)**  
**三位 アンチ森崎チルドレン  
(橋本ゼミ)**

でした。

優勝チームは大会出場2回目の宇田ゼミチーム。体調不良のメンバーがいるなど、一時は棄権も考えるほどでしたが、たくましいチームワークで勝利を勝ち取りました。準優勝は法・歯・工学部の混成チームで、また別の切り口を見せてくれました。今回もたくさん的学生が参加してくれました。多くの方々の聴講もいただきました。ありがとうございます。  
橋本

